

DYNAMITE PROPHETS

DYNAMITE PROPHET SPORT



DYNAMITE PROPHET SPORT NIMH, LIPO & PLUS

Die neuen Prophet Sport Ladegeräte von Dynamite sind die optimale Ergänzung für RTR/RTF Sets, die kein oder ein sehr langsames Ladegerät enthalten. Die Bedienung von Prophet Sport NiMH und LiPo erfolgt über einen einzelnen Knopfdruck, wobei die Ladeleistung von 35W für einen zügigen Ladevorgang sorgt. Das Prophet Sport Plus lässt sich zusätzlich zwischen NiMH und LiPo umschalten und lädt mit 5A/50W. Alle drei Ladegeräte haben verständliche LED-Kennzeichnungen, mit denen Sie sie einstellen und den Ladeprozess verfolgen können. Die neuen Prophet Sport Plus eignen sich für jegliche RC Anwendung von Autos über Trucks bis zu Flugzeugen und Helis. Aufgrund ihrer geringen Stellfläche passen Sie gut auf jede Werkbank und in jede Werkzeugkiste.

The new Prophet Sport Chargers from Dynamite are perfect additions for anyone purchasing an RTR/RTF that requires a charger to complete or wants to spend less time charging with the stock charger that is too slow. The Prophet Sport NiMH and LiPo feature a simple, one-button operation and 35W of power for quick, easy charging of battery packs. The Prophet Sport Plus features an additional button to select between NiMH/ LiPo chemistries and will charge at 5A/50W. All three chargers feature informative, easy to read LED indicators for charger settings and to monitor the charging process. These chargers are ideal for all R/C applications from cars/trucks to planes to helis and come in a very small package perfect for any field/track box or workbench.



DYNAMITE PROPHET SPORT NiMH

Input/Output	100-240V / 35W
Akku Typen/ Battery Types	4-8 NiMH Zellen/cells
Mögliche Akkukapazitäten/ Battery Capacity Range	600-6000mAh
Schnellladestrom/ Fast Charge Current	1A, 1.5A, 2A, 3A, 4A
Ausgangsstecker/ Output Connection	Hochstrom EC3/High-Current EC3™

DYNC2005 – DYNAMITE PROPHET SPORT LI-PO

Input/Output	100-240V / 35W
Akku Typen/ Battery Types	2S-3S Li-Po cells
Mögliche Akkukapazitäten/ Battery Capacity Range	80-8000mAh
Schnellladestrom/ Fast Charge Current	.5A, 1A, 1.5A, 2A, 2.5A, 3A
Ausgangsstecker/ Output Connection	Built-in lead standard JXT_XH 2S & 3S Connectors

DYNC2010 – DYNAMITE PROPHET SPORT PLUS NiMH/Li-PO

Input/Output	11-18V, 100-240V / 50W m. Kühlung / w. cooling
Internes Schaltnetzteil/ Battery Types	1S-6S Li-Po, 4-12 Ni-MH cells
Akku Typen/ Battery Types	30-10000mAh
Schnellladestrom/ Fast Charge Current	Einstellbar/ selectable 0.1A to 5A
Ausgangsstecker/ Output Connection	Bananenstecker/Banana Jack
Enthaltene Adapter/ Adaptors Included	EC3™, 2S-6S JST_XH Balance Board

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
DYNC2000EU	DYNAMITE PROPHET SPORT NiMH 35W NiMH Ladegerät		
DYNC2005EU	DYNAMITE PROPHET SPORT LI-PO 35W Li-Po Ladegerät		
DYNC2010EU	DYNAMITE PROPHET SPORT PLUS NiMH/Li-PO 50W LiPo und NiMH Ladegerät		